



Cheminots Cheerleading

Championnat de conférence
Dimanche 31 mars 2019



Dimanche dernier avait lieu le championnat de conférence de l'équipe de cheerleading des Cheminots sur le circuit du RSEQ. Il y avait de la fébrilité dans l'air alors que les athlètes de l'équipe avaient tout un défi devant elles.

Classées au 7^e rang, elles devaient offrir une performance sans faute afin d'atteindre l'une des 4 premières places afin d'accéder au championnat provincial.

L'équipe a répondu présente en offrant leur meilleure performance de l'année. Une performance sans déduction. Leur détermination, leurs efforts et leur esprit d'équipe ont su leur permettre d'obtenir la 4^e place.

Félicitation à toute l'équipe ! Nous avons bien hâte de voir leur performance au Championnat provincial le samedi 13 avril 2019 au centre Sportif Yvon-Lamarche de l'université de Sherbrooke.

Entre-temps les Cheminots participeront à la compétition nationale de cheerleading les 4-5-6 avril au ScotiaBank Center à Niagara Falls.

Cette belle performance est sans aucun doute le résultat d'un travail d'équipe, mais soulignons la performance de certaines athlètes qui se sont démarquées.

Annie Vigneault a fait preuve d'une exécution et d'une technique irréprochable tous au long de la chorégraphie, et ce avec un niveau d'énergie remarquable.

Kesser Dumornay a enflammé la surface de performance avec une énergie débordante et contagieuse.

Liliane Allard a exécuté une routine sans faute pour la 3^e fois de la saison, son attitude exemplaire rayonne sur le reste de l'équipe.